

Deux élèves reçoivent un Méritas de Baseball Québec

Pour souligner leur excellente saison de baseball, deux élèves de l'école ont été récompensés par Baseball Québec lors du gala de la région de Montréal au mois d'octobre.

Édouard Thibodeau (2A) s'est vu décerner un Méritas en tant que finaliste au titre du meilleur joueur dans la catégorie Novice (6-7 ans). Au sein de l'équipe les Panthères d'Ahunsiac-Cartierville, novice A, Édouard s'est démarqué autant au bâton que par ses jeux défensifs. De plus, il a représenté son équipe lors du concours d'habiletés Défi Triple-jeu régional et y a fait belle figure en remportant la médaille de bronze. Il a également représenté son équipe au match d'étoiles Novice qui a eu lieu à la mi-saison.

Louis-Maxime Morin (4B) s'est démarqué, lui, dans l'équipe Atome A (8-9 ans) des Panthères. Il a également remporté la médaille de bronze au Défi Triple Jeu régional et fait partie de la sélection d'étoiles de sa catégorie. Jouant avec aplomb à l'arrêt-court, Louis-Maxime a été, toute la saison, un meneur et un pilier pour son équipe autant à l'offensive qu'à la défensive. Il a reçu le titre de meilleur joueur de son équipe et Baseball Québec lui a aussi remis un Méritas en tant que finaliste au titre de meilleur joueur de la région de Montréal.

Félicitations les garçons !

*Source : Louis Morin
Association de baseball Ahunsiac-Cartierville*

